

L'ALCS se mobilise pour lutter contre le cancer

Compte Test - 2012-01-12 13:08:00 - Vu sur pharmacie.ma

Avec des prévisions de 20 millions de nouveaux cas dans le monde en 2020 et 10 millions de morts en 2020, le cancer est nécessairement un problème global. Aujourd'hui en 2011, a fauché plus de 7 millions de vies dans le monde et près de 2700 décès au Maroc. Pour espérer vaincre un jour le cancer, il faut une réelle volonté des pouvoirs publics en matière de prévention de masse et de campagne de vaccination, de lutte contre le tabagisme, d'accès aux thérapies, mais aussi et surtout par les progrès de la recherche et ceux réalisés dans les traitements. Il faut également mettre en place une coopération régionale, à l'instar du Groupement franco-africain d'oncologie pédiatrique dont le réseau animé avec l'institut Gustave Rousset de Villejuif concerne douze pays africains ou à l'instar de l'Alliance des ONG de la Méditerranée orientale créée par l'Association Lalla Salma de lutte contre le cancer. L'ALCS organise justement une conférence internationale très attendue, du 12 au 14 janvier à Marrakech, sur le contrôle du cancer au Moyen-Orient et en Afrique, sous le thème «Quelle stratégie pour la prévention du cancer du col utérin et quelle stratégie pour la coopération et l'accès aux soins contre le cancer au Moyen-Orient et en Afrique» en collaboration avec l'Organisation mondiale de la santé (OMS), le ministère de la Santé et la Caisse nationale des organismes de la prévoyance sociale (CNOPS).

L'ALCS avait lancé en 2010 le plan national de prévention et de contrôle du cancer en partenariat avec le ministère de la Santé, une expérience qui a permis, selon Rachid Bakkali, le directeur exécutif de l'association, «de changer la donne sur le long terme et de permettre la généralisation de l'accès aux soins ». La conférence de Marrakech, animée par des personnalités scientifiques de haut niveau, des professionnels de la santé publique de différents pays, et d'instituts internationaux connus pour leur savoir-faire et la pertinence de leurs recherches, par des représentants d'ONG internationales et des laboratoires, permettra de faciliter les échanges sur les réalisations des différents pays et le partage des connaissances dans ce domaine du contrôle et de la lutte contre le cancer. Pharmacies.ma - 12 janvier 2012 (1)
Source le matin.ma)